

# INFORME DE RENDICIÓN DE CUENTAS 2012



## INSTITUTO TECNOLÓGICO DE GUSTAVO A. MADERO II

FEBRERO 2013

# DIRECTORIO

LIC. Emilio Chuayffet Chemor  
Secretario de Educación Pública

Dr. Fernando Serrano Migallon  
Subsecretario de Educación Pública

Mtro. Juan Manuel Cantú Vázquez  
Director General de Educación Superior Tecnológica

Dr. Javier Enrique Martínez Delgado  
Director del Instituto Tecnológico de Gustavo A. Madero II

Ing. Ulises Valdés Rodríguez  
Jefe del Departamento de Planeación, Programación y Presupuestación

L.S.C. María Eugenia Soto Macías  
Jefe del Departamento de Servicios Escolares

Lic. Alejandra Araiza Vázquez  
Jefa del Departamento de Recursos Humanos

C.P. Abelardo Rivera Garibay  
Subdirector Académico

# Informe de Rendición de Cuentas 2012

## Instituto Tecnológico de Gustavo A. Madero II



*Director*

*Dr. Enrique Javier Martínez Delgado*

Es un honor y placer, tener a mi responsabilidad el crecimiento y buen funcionamiento del Instituto Tecnológico de Gustavo A. Madero II, siendo el plantel más joven de los 12 Institutos Tecnológicos en el Distrito Federal, con él, se suma a la lista de 262 planteles en el país. Esta Institución se encuentra en el interior del deportivo Carmen Serdán a espaldas de Reclusorio Norte, entre la calle Estado de México y Calle Morelos en la colonia la Palma de la Delegación Gustavo A. Madero en el Distrito Federal

Iniciamos clases el 6 de Noviembre 2012 a las 8:00 am en un salón prestado en el parque ecológico la Palma, con 35 jóvenes en las carreras de Ing. Industrial, Ing. en Administración y Arquitectura, para el día 12 de Noviembre, es decir, siete días después, contábamos ya con 71 estudiantes, cerrando el curso propedéutico el 19 de Diciembre con 104 alumnos Inscritos en las tres mencionadas carreras.



El establecer este Instituto dentro de un deportivo no fue nada fácil, ya que se tuvo la oposición de un grupo de colonos quienes no estaban de acuerdo en la construcción del plantel, pero gracias a la buena coordinación entre las autoridades del gobierno central del Distrito Federal, de la Secretaría de Educación Pública y la Delegación Gustavo A. Madero, se logró conciliar el problema y con ello el inicio de la construcción de 2 módulos de 10 aulas prefabricadas, las cuales fueron ocupadas por los alumnos el 3 de Diciembre del presente año.



La construcción de este plantel en la zona de Cuauhtepac, es una oportunidad que se les presenta a los jóvenes de la localidad para mejorar sus vidas, esta localidad cuenta con más de 400,000 habitantes y en su mayoría jóvenes, por ello, es muy factible un crecimiento vertiginoso en la población estudiantil, lo cual contribuye al mandato presidencial de aumentar la cobertura educativa.

Para el próximo año 2013 se gestionará la construcción del primer edificio de dos, tipo IV que albergará 1600 estudiantes, sumándole la capacidad de las aulas prefabricadas, se atenderá a 2200 jóvenes, para ello se pretende solicitar la autorización de otra carrera más para este año, para ofrecer más oportunidades de estudio a la población de Cuauhtepac, buscando iniciar las gestiones para la construcción del segundo edificio tipo IV para inicios del año 2014, y con ello la solicitud de autorización de otras dos carreras.

En cuanto a estudios de posgrado, se buscará la vinculación con los Institutos Tecnológicos hermanos, para instrumentar al menos programa de posgrado interinstitucional, para con ello dar inicio a la oferta educativa de posgrado.

## Introducción

El presente documento atiende lo dispuesto por el Gobierno Federal en materia de transparencia administrativa, en su carácter de instrumento de RENDICIÓN DE CUENTAS del periodo 2007 - 2012.

Esta institución se creó el 14 de enero del año 2011, se comenzó a gestionar su construcción y a principios del mes de noviembre del 2012 se vio cristalizado este proyecto al entregarnos las aulas prefabricadas en donde actualmente se está laborando.

Los logros que aquí se consignan, son el resultado sin duda de la participación incluyente de todos los que integramos esta comunidad tecnológica: docentes, estudiantes, directivos, personal de apoyo y de asistencia a la educación, quienes desde su papel y de una manera responsable, contribuyen a una verdadera sinergia educativa institucional. Vaya pues, nuestro sincero reconocimiento para todos.

## Marco Normativo



El Programa de Transparencia y Rendición de Cuentas en el ámbito del sector educativo del servicio público, desarrolla una cultura de calidad y transparencia; gracias a él se tiene un fuerte incentivo para la mejora de los sistemas, métodos y procesos de trabajo y se difunde la información de forma oportuna de los aspectos más relevantes de las acciones y el uso de recursos de la Secretaría de Educación Pública, cumpliendo así con las líneas de acción señaladas en dicho Programa.

El derecho de los ciudadanos de acceso a la información favorece la transparencia en el gobierno y la rendición de cuentas de todos los servidores públicos, lo cual permite mejorar la eficiencia de las instituciones federales y la calidad de sus servicios. A partir del 12 de junio del 2003, la Ley Federal de Transparencia y Acceso a la Información Pública Gubernamental obliga a todas las dependencias y entidades del gobierno federal a dar a conocer su forma de trabajo así como la administración y uso de los recursos públicos, y los resultados obtenidos.

La presentación y difusión de este informe a la sociedad, es una respuesta a las disposiciones sustentadas en la Ley Federal de Responsabilidades Administrativas de los Servidores Públicos,

particularmente sobre el ejercicio de las funciones que tengo encomendadas como responsable de la gestión y dirección del Instituto Tecnológico de Tlalpan; cumpliendo así con las disposiciones establecidas en la Ley de Transparencia y Rendición de Cuentas.

En este informe, mismo que ponemos a disposición de la comunidad tecnológica y de la sociedad en general, pretendemos reflejar el esfuerzo conjunto de todos los que aquí laboramos o formamos parte de este instituto, así como de aquellas organizaciones gubernamentales y no gubernamentales que han colaborado con nosotros para el avance y logro de cada una de nuestras metas institucionales. La presentación de nuestros logros y retos lleva implícita la evaluación del compromiso social que asumimos y damos cuenta de la distribución del gasto público correspondiente al ejercicio del año 2012.

### Estructura Académico - Administrativa del Plantel

Actualmente el tecnológico cuenta con 9 maestros, de los cuales 1 estudia posgrado y 1ya esta titulado.

En posiciones administrativas hay un director, un subdirector académico, un jefe de planeación, Programación y Presupuestación, un Jefe de Recursos Humanos y un Jefe de Servicios Escolares.

